
PÂQUES, C’EST LA VICTOIRE 
ABSOLUE. 
Pâques, c’est la victoire de l’amour sur 
la haine, la victoire de la lumière sur les 
ténèbres, la victoire de la vie sur la 
mort. 

Pâques, c’est l’espérance de l’Homme, 
son unique salut. C’est la preuve de 
l’amour infini et de la toute-puissance 
de notre Père céleste. 

C’est l’ultime don du Christ. Sa vie qu’Il a offerte pour nous sauver et nous donner la vie 
éternelle, et pour rétablir notre statut d’enfants aimés de Dieu. 

Pâques, c’est la Croix vide, Jésus ressuscité, vivant à jamais, et les portes du Ciel grand 
ouvertes à tous ceux qui, par la foi, les franchiront.  

C’est l’amour de Dieu manifesté au monde, sans condition. 

Pâques, c’est aussi une promesse faite à tout être humain qui décidera d’y croire. La 
promesse d’être accepté et aimé pour l’éternité.  

Pâques, c’est Dieu venu jusqu’à nous, les bras grand ouverts, prêt à nous embrasser.  

Et depuis ce jour, Il attend patiemment que Ses enfants rentrent à la maison, qu’ils 
L’accueillent dans leur cœur et redeviennent Sa famille, Ses amis, Ses intimes. 

Pâques, c’est le plus beau jour de l’Histoire de l’humanité et, si tu le désires 
sincèrement, le plus beau jour de ton histoire, à toi aussi. 

 










